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O Vereador que o presente subscreve, ouvido o Plenário na forma 
regimental, requer de Vossa Excelência o envio de expediente ao 
Excelentíssimo Sr. Frederico Marques de Oliveira, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando todas as medidas cabíveis no sentido de determinar a criação de 
uma pista de skate e patins. 

A presente solicitação tem como objetivo principal de proporcionar 
um local adequado para os praticantes desse tipo de esporte, pois somos 
sabedores que em nossa cidade os que gostam dessa prática fazem nas ruas 
colocando em risco suas vidas, e podendo dessa forma, trazer transtornos a 
motorista e pedestres. 

Pelas razões expostas, rogamos ao Douto Plenário, pela 
aprovação da presente matéria. 
 
 

  SANTO ANTÔNIO DE GOIÁS, 16 DE FEVEREIRO DE 2017. 
 

 
 

Ver. GLEDSON SOUSA FERREIRA 

 
 

  
  

 


	Ver. LUCIMAR RODRIGUES PEREIRA

